

17.09.2014 - 10:29 Uhr

## Geistlich Pharma AG gewinnt den Innovationspreis 2014 der IHZ / Mehr Lebensqualität dank Innovation von Geistlich Pharma (BILD)



Wolhusen (ots) -

Geistlich Pharma gewinnt den Innovationspreis 2014 der Industrie- und Handelskammer Zentralschweiz (IHZ). Als herausragende Leistung würdigte die IHZ die Produkte Geistlich Mucograft® sowie Geistlich Mucograft® Seal.

Paul Note, CEO der Geistlich Pharma, zeigt sich hoch erfreut. Er bringt den Nutzen und die Errungenschaft der Pionierprodukte auf den Punkt: "Geistlich Mucograft® und Geistlich Mucograft® Seal ersparen dem Patienten erhebliche Schmerzen". Bei diesen weltweit ersten für die Regeneration von Zahnfleisch entwickelten Produkten handelt es sich um Kollagenmatrizen. Sie bieten eine

Alternative zu herkömmlichen Transplantaten aus dem Gaumen des Patienten. Eingesetzt werden die beiden Produkte primär, um freiliegende Wurzeloberflächen zu decken und um Hohlräume nach einer Zahnentnahme abzudecken. Für den Patienten bringen sie eine kürzere Operationsdauer, geringeres Komplikationsrisiko und weniger Schmerzen auch nach dem Eingriff mit sich. Mit den beiden Entwicklungen unterstreicht Geistlich Pharma ihre Rolle als Innovationsführerin in der regenerativen Zahnmedizin.

Pionierprodukt als Ergebnis langjähriger Expertise

Worauf beruht der Erfolg von Geistlich Pharma? Bei Geistlich Pharma stammt alles aus einer Hand: Von der Forschung und Entwicklung über die Produktion bis hin zum Vertrieb. Die mit dem Innovationspreis 2014 ausgezeichnete Leistung basiert sowohl auf langjähriger Expertise als auch auf internationaler Zusammenarbeit mit Forschern und Klinikern. Als Schweizer Unternehmen in Familienbesitz folgt Geistlich Pharma in Forschung und Entwicklung einem nachhaltigen, wissenschaftlichen Konzept. "Entweder Du bist ein Pionier, oder Du bleibst stehen", hält Dr. Terance Hart, Chief Scientific Officer, dazu fest. Nach 1994 und 2006 gewinnt Geistlich Pharma den Innovationspreis der IHZ zum dritten Mal.

Fest in der Schweiz verankert

Geistlich Pharma blickt auf eine über 160-jährige Firmengeschichte zurück und beschäftigt an seinen Zentralschweizer Standorten Wolhusen und Root sowie in acht Tochtergesellschaften weltweit rund 450 Mitarbeitende. Die Unternehmung befindet sich vollständig in Familienbesitz.

Über die Geistlich Pharma AG

Die Geistlich Pharma AG ([www.geistlich-pharma.com](http://www.geistlich-pharma.com)) entwickelt, produziert und vermarktet medizinische Produkte für die Wiederherstellung von Knochen, Knorpel und Weichgewebe und bietet Arzneimittel an. Das Schweizer Unternehmen mit den Standorten Wolhusen und Root befindet sich seit 1851 Jahren in Familienbesitz und ist Teil der Geistlich Gruppe. Mit acht Tochtergesellschaften und über 50 Partnern verfügt die Geistlich Pharma AG über ein weltweites Vertriebsnetz und beschäftigt rund 450 Mitarbeitende. In der Zahnmedizin ist das Unternehmen seit vielen Jahren weltmarktführend.

Kontakt:

Geistlich Pharma AG  
Dr. Mirjam Kessler  
Director Corporate Communications  
Tel. 041 492 56 29  
[mirjam.kessler@geistlich.ch](mailto:mirjam.kessler@geistlich.ch)

Medieninhalte



*Paul Note, CEO der Geistlich Pharma AG. Weiterer Text über OTS und [www.presseportal.ch/pm/100011018](http://www.presseportal.ch/pm/100011018) / Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veröffentlichung bitte unter Quellenangabe: "OTS.Bild/Geistlich Pharma AG"*



*Langjährige Expertise sowie internationale Zusammenarbeit führen bei Geistlich Pharma zum Erfolg. Weiterer Text über OTS und [www.presseportal.ch/pm/100011018](http://www.presseportal.ch/pm/100011018) / Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veröffentlichung bitte unter Quellenangabe: "OTS.Bild/Geistlich Pharma AG"*



*Geistlich Mucograft®. Weiterer Text über OTS und [www.presseportal.ch/pm/100011018](http://www.presseportal.ch/pm/100011018) / Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veröffentlichung bitte unter Quellenangabe: "OTS.Bild/Geistlich Pharma AG"*



Geistlich Mucograft® Seal. Weiterer Text über OTS und [www.presseportal.ch/pm/100011018](http://www.presseportal.ch/pm/100011018) / Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veröffentlichung bitte unter Quellenangabe: "OTS.Bild/Geistlich Pharma AG"



Die längliche Matrix Geistlich Mucograft® ist zum Beispiel für die Deckung von freiliegenden Zahnhälsen geeignet, die runde Matrix Geistlich Mucograft® Seal hingegen versiegelt ein Zahnfach. Weiterer Text über OTS und [www.presseportal.ch/pm/100011018](http://www.presseportal.ch/pm/100011018) / Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veröffentlichung bitte unter Quellenangabe: "OTS.Bild/Geistlich Pharma AG"



Die längliche Matrix Geistlich Mucograft® ist zum Beispiel für die Deckung von freiliegenden Zahnhälsen geeignet, die runde Matrix Geistlich Mucograft® Seal hingegen versiegelt ein Zahnfach. Weiterer Text über OTS und [www.presseportal.ch/pm/100011018](http://www.presseportal.ch/pm/100011018) / Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veröffentlichung bitte unter Quellenangabe: "OTS.Bild/Geistlich Pharma AG"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100011018/100761537> abgerufen werden.